
 
 

平成27･28年度 土木学会複合構造委員会 第9回幹事会議事録 

 

日  時：平成28年9月8日（木）13:41～17:00 

場  所：仙台国際センター 会議棟１階 小会議室１ 

出 席 者：奥井委員長，西崎副委員長，滝本幹事長，池田幹事，大久保幹事，葛西幹事，斉藤(成)幹

事，齋藤(隆)幹事，下村幹事，平幹事，中村幹事，広瀬幹事，牧幹事，松本幹事，溝江幹

事，久米村事務局 

配布資料： 

資料 幹9-0 平成27･28年度第9回複合構造委員会幹事会議事次第  

資料 幹9-1 平成27･28年度第8回複合構造委員会幹事会議事録（案）   

資料 幹9-2 平成28年度全国大会共通セッションプログラム    

資料 幹9-3-1 平成28年度全国大会研究討論会 配付資料    

資料 幹9-3-2 研究討論会の進め方など      

資料 幹9-3-3 当日配布アンケート      

資料 幹9-4 第6回FRP複合構造・橋梁に関するシンポジウム準備   

資料 幹9-5-1 論文集A1特集号：複合構造      

資料 幹9-5-2 推薦と審査の分離       

資料 幹9-6 出版関係        

資料 幹9-7 平成28年度委員会予算      

資料 幹9-8 新設小委員会（CFT部材の活用）     

資料 幹9-9 第１回日中ジョイントシンポジウム     

資料 幹9-10 10周年記念式典に関する資料      

資料 幹9-11 平成29年度重点研究課題案      

資料 幹9-11-1 Information_form2016      

資料 幹9-12-1 H101 複合構造標準示方書小委員会     

資料 幹9-12-2 H212 複合構造物の耐荷メカニズム研究小委員会   

資料 幹9-13-1 出版企画書・販売促進活動計画書（H103）    

資料 幹9-13-2 出版企画書・販売促進活動計画書（H212）    

資料 幹9-13-3 出版企画書・販売促進活動計画書（H213）    

資料 幹9-14-1 委員会関係行事の経理処理への協力について    

資料 幹9-14-2 添付資料_行事報告の提出について     

資料 幹9-15-1 土木学会在庫図書の処分について     

資料 幹9-15-2 H28年度廃棄損明細     

  

議事内容： 

0. 委員長挨拶 

奥井委員長より，挨拶があった． 

 

1. 第8回幹事会議事録案の確認（資料 幹9-1） 

   滝本幹事長より，資料に沿って説明があった．以下の修正を行うことで承認した． 

   久米村幹事 → 久米村事務局（６．について） 

公正→校正（８．について） 

書体の統一（９．について） 



 

小委員会名の修正  FRPによる構造物の補修補強指針作成小委員会 

 

2. 平成28年度全国大会・年次学術講演会（資料 幹9-2） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった． 

 

3. 平成28年度全国大会・研究討論会（資料 幹9-3-1～4） 

齋藤(隆)幹事より，資料に沿って，説明があった． 

アンケートの実施方法を確認した． 

カメラ係を中村幹事とした． 

 

4. 第6回FRP複合構造・橋梁に関するシンポジウム（資料 幹9-4） 

大久保幹事より，資料に沿って説明があった． 

9/20にシンポジウム小委員会があるので，そこで最終確認を行う． 

投稿数は昨年並みとのこと． 

 

5. 土木学会論文集A1特集号：複合構造（資料 幹9-5-1～2） 

牧幹事より，資料に沿って説明があった． 

・ 小委員会報告について，10周年記念については，論文集より学会誌が適するとの意見があり，

誰がまとめるかは幹事会で調整することとなった． 

・ 企画論文のうち，鵜沢先生（金沢工大）に執筆いただく件について，ビジネスライクな部分

は避けてもらい，なるべく学術誌的な記述をお願いすることとした．依頼文にて調整すると

のこと． 

・ 推薦と審査の分離（資料9-5-2）について，シンポジウム投稿概要から論文集へ推薦する作業

をシンポジウム小委員会に譲渡する件について，幹事会としては特に異論は無く，認める方

向ではあるが，当該小委員会同士でスムーズに動くように調整をお願いする． 

・ 質の高い論文を確保するという考え方については，踏襲して欲しい． 

・ 両小委員会の委員長同士でうまく調整していただく． 

 

6. 出版関係（資料 幹9-6） 

大久保幹事より，資料に沿って説明があった． 

FRP関係での他分野雑誌に広告を出す件は，前向きに検討が進んでいる． 

 

7. 平成28年度予算（資料 幹9-7） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった． 

親委員会での了承が得られた旨の報告があった． 

 

8. 新設小委員会（資料 幹9-8） 

奥井委員長より，資料に沿って説明があった． 

建築系の方々にも参画してもらうのがよいとの意見があった． 

（間に合えば）次の幹事会にもう少し具体的にどのようなことをされるのか，まとめていただ

きたい． 

幹事会として，特に消極的になるところはない． 

親委員会で了承が得られるよう，準備を進めていただきたい． 



 

 

9. 第１回日中ジョイントシンポジウム（資料 幹9-9） 

奥井委員長より，資料に沿って説明があった． 

複合構造委員会から推薦された方々9名の登録費について，複合構造委員会より支払っていただ

く可能性があることとした． 

 

10. 10周年記念式典（資料 幹9-10） 

溝江幹事より，資料に沿って説明があった． 

式典に際して，冊子を作成予定であるが，その進捗について，説明があった． 

パネラーの内諾を早急に行うこととした． 

報告書作成のフォーマット等，正式依頼を早急に行う． 

 

11. 平成29年度重点研究課題案（資料 幹9-11） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった．前回の松本先生からの資料を踏襲したもの． 

教育系のテーマで何かできないかを検討する． 

上田先生や横田先生からもご意見を伺う． 

次の幹事会までに具現化できるとありがたい 

重点研究課題としてふさわしそうなアイデアがあれば，出していただきたい． 

 

12. 小委員会報告審議事項（資料 幹9-12-1～2） 

(1) H101 複合構造標準示方書小委員会 

齋藤(成)幹事より，資料に沿って説明があった． 

(2) H103 複合構造の基礎に関する書籍作成小委員会 

葛西連絡幹事より，説明があった．前回幹事会から，特に進んでいない．遅れているので早急

に進めるとのこと． 

(3) H106 作成小委員会 

中村連絡幹事より，説明があった．前回幹事会から，特に進んでいない．次の委員会を開催す

る準備を行っているとの説明があった． 

(4)H150 各種ずれ止めの性能照査のための評価方法研究小委員会 

平連絡幹事より，説明があった．前回幹事会から，特に進捗はないとの説明があった．9/23 に

次の委員会を開く予定である． 

(5)H212 複合構造物の耐荷メカニズム研究小委員会 

牧連絡幹事より，説明があった．10/24 に次回委員会を開く予定との説明があった． 

(6)H213 構造物の更新・改築技術に関する研究小委員会 

滝本幹事長より，説明があった．9/29 に第 9回委員会を開く予定との説明があった． 

(7)H214 維持管理を考慮した複合構造の防水・排水に関する調査研究小委員会 

溝江幹事より，説明があった．9/15 に次回委員会を開く予定との説明があった．各 WG で作業

を進めており，各事業主へのアンケートを考えているとの説明があった． 

(8)H215 複合構造におけるコンクリートの収縮・クリープの影響に関する研究小委員会 

西崎副委員長より，説明があった．9/21 に次回委員会を開く予定との説明があった．次回より

各 WG で具体的に作業を進めていく予定との説明があった． 

(9)H216 複合構造物の構造検査と性能評価に関する研究小委員会 

滝本幹事長より，説明があった．次回委員会は10月を目処に行う予定との説明があった． 



 

(10)H180FRP 水門設計ガイドライン作成小委員会 

西崎副委員長より，外部から，引用に関する問い合わせがあり，適切に回答したとの説明があ

った． 

(11)H181 鋼コンクリート合成床版設計・施工指針作成小委員会 

大久保幹事より，12/12に熊本にて講習会を開催するとの説明があった． 

 

13. 出版企画（平成29年度）の募集について（資料 幹9-13-1～3） 

(1) H103 複合構造の基礎に関する書籍作成小委員会 

葛西連絡幹事より，資料に沿って説明があった．9/30 までに再度，数字を調整してメール審議

することとした． 

(2)H212 複合構造物の耐荷メカニズム研究小委員会 

牧連絡幹事より，資料に沿って説明があった． 

(3)H213 構造物の更新・改築技術に関する研究小委員会 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった． 

(4)H214 維持管理を考慮した複合構造の防水・排水に関する調査研究小委員会 

溝江幹事より，説明があった．小委員会を延長する方向で考えているとの説明があった． 

 

14. 委員会関係行事の経理処理への協力について（資料 幹9-14-1～2） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった． 

事業が終わったら，3ヶ月以内に速やかに完了報告をいただきたい，とする確認事項について説

明があった． 

 

15. 土木学会在庫図書の処分について（資料 幹9-15-1～2） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があった．一部間違いがあるとの指摘があり，大久保幹事

より確認いただくこととした． 

ここ最近，オンデマンド印刷に移行している傾向がある．これをうまく利用することで，指針

などの資産価値を維持することができる． 

 

以上 

 

（記録・文責：葛西） 

 

 

 

 


